

Herren Bezirksoberliga Gr. 2

TTG 1972 Horbach : TTC Salmünster 1950 II
Freitag, 10.09.2021, 20:30 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen der TTG 1972 Horbach und dem TTC Salmünster 1950 II

Im Spiel der Herren Bezirksoberliga Gr. 2 traf die TTG 1972 Horbach am vergangenen Freitag im 1. Saisonspiel auf den TTC Salmünster 1950 II. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 8:8 einen Punkt. Das letzte Match des Tages gewann das Schlussdoppel Stelting / Stelting, welches durch diesen Sieg das Unentschieden für den Gast noch sicherte.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. 2:3 hieß es am Schluss, als Benzing / Krebs und Bläser / Wirtz am Tisch die Schläger kreuzten. Ungefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Stettner / Probst gegen Stelting / Stelting. Zwischenzeitlich mussten Grießmann / Luy zwar einen Satz weggeben, fuhren ihr Spiel gegen Beller / Rück aber dennoch sicher mit 3:1 ein. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Zwischenzeitlich konnte Jan Grießmann zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor derweil die Partie gegen Alwin Bläser aber trotzdem klar mit 1:3. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann Jens Stettner seine Partie gegen Björn Stelting noch im Entscheidungssatz. Einen Moment später ging es beim Stand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz das Punktspiel weiterführte. Trotz verlorenem ersten Satz drehte anschließend Benedikt Probst das Spiel gegen Sienna Stelting und gewann in vier Sätzen. Zu wenig spielerische Mittel hatte indes daraufhin Alexander Benzing letztlich parat, um Nils Wirtz ernsthaft zu gefährden, somit stand es am Ende 5:11, 9:11, 3:11. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 4:3. Das Einzel zwischen Sven Krebs und Lothar Rück endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Nur einen Satz verlor Jannik Luy bei seinem Sieg in vier Sätzen gegen Uwe Beller und holte somit einen wichtigen Punkt für seine Mannschaft. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler. Nach gewonnenem ersten Satz gab Jan Grießmann das Spiel gegen Björn Stelting noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Deutlich war die 0:3-Pleite von Jens Stettner gegen Alwin Bläser. Keine Chancen hatte im Anschluss Benedikt Probst bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Nils Wirtz. Mittlerweile stand es damit 6:6. 3:2 hieß es jedoch am Ende des nächsten Spiels als Alexander Benzing und Sienna Stelting den letzten Ballwechsel spielten. Dieser Ausgang kann als knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Ungefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Sven Krebs nachfolgend gegen Uwe Beller. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Lothar Rück wurden dann Jannik Luy dagegen ganz klar die Grenzen aufgezeigt. Im abschließenden Schlussdoppel ging es dann um alles. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand es 8:7 für die Gastgeber. Nach gewonnenem ersten Satz gaben nachfolgend Benzing / Krebs das Spiel gegen Stelting / Stelting noch aus der Hand und verloren mit 1:3. Mit dem mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach diesem Ergebnis weist die TTG 1972 Horbach nun ein Punktekonto von 1:1 Punkten auf, während der TTC Salmünster 1950 II vor dem nächsten Spiel, das am 17.09.2021 gegen den TTC 98 Hain-Gründau ansteht, 1:1 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TTG 1972 Horbach bestreitet hingegen das nächste Spiel am 17.09.2021 gegen den TSV Butzbach.

Punkte:
TTG 1972 Horbach

Doppel: Benzing / Krebs (0), Stettner / Probst (1), Gießmann / Luy (1)

Einzel: J. Gießmann (0), J. Stettner (1), B. Probst (1), A. Benzing (1), S. Krebs (2), J. Luy (1)

TTC Salmünster 1950 II

Doppel: Stelting / Stelting (1), Bläser / Wirtz (1), Beller / Rück (0)

Einzel: B. Stelting (1), A. Bläser (2), N. Wirtz (2), S. Stelting (0), U. Beller (0), L. Rück (1)